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REQUERIMENTO N.º  172 /2017 

 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna. 

 

 

Requerimento à Mesa, observadas as exigências regimentais, após 

ouvido o douto Plenário, para que seja encaminhado ofício ao Excelentíssimo Senhor 

Prefeito Municipal, solicitando de Sua Excelência, junto à Secretaria Municipal 

Competente, que informe a esta Casa de Leis, sobre data para asfaltamento da 

estrada do japonês ( Estrada Judite dos Santos Pinto) 

 

JUSTIFICATIVA 

 

Esta solicitação é parte de um Projeto de Indicação Popular, que 

venho desenvolvendo junto à população, e grande parte desta, principalmente, que 

moram nos Condomínios Jaguariúna I e II, vem cobrando sobre o asfaltamento da 

estrada acima citada, que liga a cidade e bairros populosos. 

Nesta época de estiagem, a poeira está numa proporção 

insuportável, trazendo até risco para a saúde das pessoas, em especial àquelas que 

têm problemas respiratórios. 

É certo que a Administração Municipal está com os olhos voltados 

àquela situação, mas, atendendo à solicitação dos munícipes, apresento esta 

propositura para conhecermos a data para a realização das obras 

Gabinete do Ver.r Cristiano Cecon, 18 de setembro de 2017. 

As.) VEREADOR CRISTIANO JOSÉ CECON 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária de 19 de setembro corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 20 de setembro de 2017 

 

 

 
VEREADOR ROMILSON NASCIMENTO SILVA 

Presidente 
 


